

# Mission Love

## Von Irrsinn, Wahnsinn und Blödsinn

Von Allaigra

### Kapitel 1: Eine fatale Wette

Als ich aufwachte, hielt ich Fran fest umschlungen. Wir lagen mal wieder gemeinsam in einem Bett... NACKT wir hatten die letzte Nacht mal wieder zusammen verbracht. Was die Anderen wohl sagen würden, wenn sie es rausfinden würden?

Naja, da das eh nie passieren würde, machte ich mir nicht weiter Gedanken darum. Dann meldete sich Fran zu Wort: „Seeeenpaaai ... ? Du hast es letzte Nacht echt übertrieben, mir tut alles weh“

Als er mir das vorheulte, sah er mich mit seinen leuchtend grünen Augen an, woraufhin ich antwortete: „Ach, halt die Klappe“, und ihm eine reinhaute.

„Seenpaaai? Es ist schon 12 Uhr, wir kommen zu spät zur Besprechung“

„Naja, da kann man nichts machen ushishishi~“, wir standen auf, zogen uns an und gingen zur Konferenz.

Dort angekommen begrüßte uns Squalo erstmal mit einem lauten „VOOOOOOOIIIIII!!! Habt ihr zwei SPASTEN mal auf die Uhr gesehen?! Ihr seid EINE STUNDE zu spät!!!!“, und fuchtelte dabei wie immer mit seinem Schwert rum.

Ich meinte nur „Ach, belästige mich nicht mit solchen Kleinigkeiten. Der Prinz ist verdammt müde“, und gähnte lautstark.

Nach dem Aufwachen konnte ich deutlich spüren, dass ich meine Nacht mal wieder mit dem Fake-Prinz verbracht hatte. Nicht nur mein Arsch tat verdammt weh, sondern auch mein Rücken. Wann würde er wohl kapieren, dass ich, auch wenn ich immer so emotionslos tat, auch Gefühle und vor allem Schmerz empfand?!

„Seeeenpaaai ... ?“, nervte ich ihn „Du hast es letzte Nacht echt übertrieben, mir tut alles weh“

Wie nicht anders zu erwarten entgegnete er mir mit einem Schlichten „Ach, halt die Klappe“, worauf hin er mir mal wieder eine runterhaute.

Wie schon erwähnt, er kapierte nicht, das ich ein Lebewesen mit Emotionen war. Und so etwas nannte sich Genie! Konnte noch nicht einmal an meiner Körpersprache und meinen zwar sehr gut versteckten, aber dennoch vorhandenen Reaktionen erkennen, wie sehr er mich manchmal doch verletzte.

Erst jetzt fiel mein Blick auf die Uhr. Was?! Schon 12?! Verdammt, heute war doch Besprechung! Ich wies Bel darauf hin und wir zogen uns an. Dann ging es los zum Besprechungssaal, wo uns auch direkt ein wütender Squalo mit seinem sinnlosen Rumgebrülle empfing.

Bel meinte zu ihm nur „Ach, belästige mich nicht mit solchen Kleinigkeiten. Der Prinz

ist verdammt müde“

Natürlich! Dieser Möchtegern musste mal wieder den Exhibitionisten raushängen lassen und sich selbst als Prinz bezeichnen. Dabei gehörte dieser Pseudo-„Prinz“ doch schon lange nicht mehr zum Adel.

Selber Schuld, wenn er auch alles zerstören musste. Typisch Psycho, handelt, ohne über die Folgen nachzudenken, so wie auch gestern Abend, als er meinen armen, nicht mehr gaaanz so unschuldigen Hintern so gequält hat.

Naja, aber... ganz schön war es ja schon...

Während ich so darüber nachdachte, war mir gar nicht aufgefallen, wie Bel und Squalo damit beschäftigt waren, den Raum zu zerstören.

„Ushishishishi~ wenn du willst, kann ich meine Teschniken an dir verbessern“

Wir begannen, uns gegenseitig zu attackieren und demolierten nebenbei den Raum ganz gewaltig. Das Ganze ging so lange weiter, bis Xanxus sich einmischte „Hey, Abschaum! Hörst auf mit der Scheiße!“

Wir hörten auf zu kämpfen und Squalo ließ ein lautstarkes „Tz, das war deine Rettung!“ von sich hören. „Ushishishi~ das glaubst auch nur du“ ich grinste ihn sadistisch an.

Lussuria meldete sich zu Wort und meinte „Nana~, hört auf zu streiten~ Wir wollen doch hier abstimmen, wer auf den Zehnten aufpassen soll~“

Xanxus funkelte ihn noch böser als sonst an. Als Levi das merkte, zückte er eine Mappe und begann „Wir haben vom 9. den Auftrag bekommen, Sawada Tsunayoshi, Gokudera Hayato, Yamamoto Takeshi, Sasawaga Ryohei und Hibari Kyoya nach Italien zu bringen. Wer will die Quälgeister freiwillig abholen?“

Es herrschte Stille. Xanxus brach das Schweigen „Ich will, dass Squalo und Lussuria nach Japan gehen.“ „VOOOOOIIIIII!!! Wieso ICH und wieso mit IHM?!“, schrie Squalo empört.

„Also, ich habe nichts dagegen, mit dir zu gehen, Squ-chaan~ Das wird doch sicher lustig~!“

Während Squalo und Luss sich weiter stritten, meldete ich mich nun „Ushishishishi~ Wenn's weiter nichts ist, geh ich wieder. Bye-bi~“

„VOOOIIIIII!“, schrie Squalo „Wieso gehst du nicht nach Japan, du Made, um diese Spacken abzuholen! Dein Anhängsel braucht doch eh noch Erfahrung!!!“ Er deutete auf Fran.

Ich? Mit Bel nach Japan gehen?! Ganz alleine? In einem Hotel, ohne jemanden wie Luss, der immer herein platze, wesshalb man vorsichtig sein sollte und sich nicht einfach an unschuldigen Fröschen vergreift?! NIE! IM! LEBEN!

Das wäre mein sicherer Tod! Doch in diesem Moment hatte ich schon Bels scheußliche Lache im Ohr. „Ushishishi~ Wie wäre es mit einem kleinen Wettbewerb? Welches Team zuerst alle Wächter bei sich hat und mit ihnen hierher zurückkommt, gewinnt. Und wer verliert muss ein Jahr lang den Diener des anderen Spielen~“

BITTE WAS?! WOLLTE DER MICH VERARSCHEN?! Ehe ich etwas einwenden konnte, antwortete Squalo auch schon „Okay, abgemacht! Aber mit Diener meinst du doch sicherlich Fran. Naja, mir solls Recht sein, hauptsache etwas! Und wenn ich verliere, dann hast DU Luss am Hals!“

„Oi! Bel-sempai! Werde ich hier auch noch gefragt?!“, meinte ich monoton. Doch dieser Idiot Luss musste mir auch noch in den Rücken fallen! „Hab dich nicht so, Fran~! Das macht doch Spaß~ Für den Verlierer würde ich sogar ein hübsches Kleidchen

nähen~!“

Und Bel entgegnete direkt „Am besten ein Maid-dress. Das steht Froggy sehr gut~ Ushishishi~ ich weiß das~“, und gab Luss meine Maße durch, die dieser schnell notierte.

Zu meinem Bedauern bekam ich dann von Squalo die Frage zu hören „Warte mal! Woher kennt der deine Maße?! Und woher weiß er, dass dir ein Maid-dress steht?!“

Zum ersten Mal seit meinem Leben hier zeigte ich Emotionen, denn ich starrte Squalo mit einem so vernichtenden Blick an, dass dieser direkt schwieg.

-----

Irgendwelche dummen Kommentare zu manchen Stellen, die wir uns einfach nicht verknäufeln konnten:

Funkelte- Twinkle, twinkle, little star~ (Allaigra)

Levi- ARSCHKRIECHER! ( dat\_Chrome )

~- Die Welt ist schwuuuul~ nananananaaaaa~ ich werde diskriminiert doch den meisten ist das egal~ (dat\_Chrome & Allaigra [Schleichwerbung \*hust hust\* Blumio feat. Jessica – die Welt ist schwul])

meldete sich zu Wort- Sorry, aber ich wiederhole mich zu oft! (Allaigra) Für die Vielfalt bin nunmal ich da, sonst ständ das hier seeehr viel öfter \*sfz\* (dat\_Chrome)